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Primeira agência Sicredi União PR/
SP de Itapira será reinaugurada

Prefeitura 
adquire kits 

de saúde bucal 
para alunos 

da Rede 
Municipal de 
Estiva Gerbi 

Holambra recebe carreta do Cine 
Syngenta nos dias 4 e 5 de agosto

GCM 
de Artur 
Nogueira 
participa 

de curso de 
balística de 
combate

Campanha 
Nacional de 

Multivacinação 
de crianças e 
adolescentes 
começa em 8 
de agosto em 
Mogi Guaçu

Palestra 
gratuita para 

pessoas idosas 
acontece nesta 

terça, dia 2 
de agosto, em 
Mogi Mirim

Jaguariúna será sede do Fórum de Líderes do Circuito das 
Águas na próxima quinta, dia 4

Jaguariúna será sede, no 
próximo dia 4 de agosto, do 
Fórum de Líderes do Circuito 
das Águas Paulista, que terá 
como objetivo apresentar uma 
agenda de ações estratégicas 
para a região e reconhecer os 
desafios e oportunidades para 
auxiliar no desenvolvimento 
econômico, social e ambien-
tal dos nove municípios que 
compõem o grupo. O evento 
será realizado no Teatro Dona 
Zenaide, a partir das 18h, e 
conta com o apoio da Secre-
taria de Turismo e Cultura de 
Jaguariúna.

Segundo os organizadores, 
o Fórum integra o Programa 
Líder do Sebrae, que já foi apli-
cado em 68 regiões em todo o 
Brasil e reúne cerca de 3,3 mil 
líderes comprometidos com 
o desenvolvimento de suas 
regiões. Foram convidados 
empresários, empreendedo-
res, prefeitos, vice-prefeitos, 
presidentes das câmaras de 
vereadores, autoridades e li-
deranças regionais.
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Contando aproximada-
mente 900 associados, a pri-
meira agência da Sicredi União 
PR/SP instalada em Itapira, 
na região centro leste paulista, 
será oficialmente reinaugura-
da na terça-feira (2 de agosto), 
às 9h, com a presença de auto-
ridades locais, de Wellington 
Ferreira e Rogério Machado, 
presidente e diretor-executivo 
da instituição financeira coo-
perativa, respectivamente.

Localizada à Praça Mogi 
Mirim, 15 — Bairro Santa Cruz, 

a unidade passou por reforma 
e já disponibiliza nova configu-
ração: agência sem caixa físico. 
É o novo modelo implantado 
desde o ano passado nas agên-
cias da instituição financeira 
cooperativa que conta com 
112 agências nos dois estados 
brasileiros.

A melhoria na agência Ita-
pira Santa Cruz começou em 
novembro de 2021 e foi finali-
zada em apenas um mês. São 
quase 12 anos ocupando o 
mesmo espaço, o que o torna 

a mais antiga agência da co-
operativa no município, que 
também comporta a agência 
Itapira Centro, inaugurada em 
4 de abril de 2019 à rua Cam-
pos Sales, nº.: 53, em espaço 
físico com 585 m².

Luis Fernando Rabechini 
Coradi, coordenador adminis-
trativo financeiro da agência 
Itapira Santa Cruz destaca que, 
antigamente, a cooperativa 
mantinha somente o imóvel, 
hoje, reformado. 

A Prefeitura Municipal de 
Estiva Gerbi tem intensificado 
nas escolas da rede municipal 
de ensino ações educativas 
e de saúde, para o melhor o 
atendimento no setor odon-
tológico. Dando seguimento a 
esse trabalho, na próxima se-
mana, será realizada a distri-
buição dos kits odontológicos, 
com escova, creme e fio dental 
em todas as escolas munici-
pais. A chefe do Executivo, 
Cláudia Botelho, destacou 
que o programa preventivo é 
modelo na região.

O estacionamento do Te-
atro Municipal de Holambra 
Franciscus Johannes Eltink 
receberá nos dias 4 e 5 de 
agosto a carreta do Cine Syn-
genta, um projeto realizado 
pela Cepar Cultural com 
patrocínio da Syngenta, via 

Lei de Incentivo Fiscal. O 
objetivo da iniciativa é levar 
cultura para jovens e crian-
ças de diferentes municípios 
do Estado de São Paulo por 
meio do cinema itinerante, 
com exibições gratuitas de 
filmes. 

Entre os dias 8 de agosto 
e 9 de setembro, a Secreta-
ria Municipal de Saúde e a 
Vigilância Epidemiológica 
(VE) de Mogi Guaçu par-
ticipam da Campanha Na-
cional de Vacinação contra 
a Poliomielite para crianças 
com até 4 anos, 11 meses e 
29 dias, além da Campanha 
de Multivacinação para 
Atualização da Caderneta 
de Vacinação da Criança e 
do Adolescente com até 15 
anos de idade. 

A Prefeitura de Mogi Mirim, 
por meio da Coordenadoria 
da Pessoa Idosa, vai promo-
ver nesta terça-feira, dia 2 
de agosto, a palestra “Moda 
para pessoa idosa”, ministrada 
pelo pesquisador de moda e 
diversidade, Cainã Improta. 
O evento faz parte do ciclo de 
palestras gratuitas destinadas 
a pessoas da terceira idade. A 
palestra tem por objetivo res-
saltar a importância da moda 
e da aparência pessoal para 
a valorização da autoestima 
e da autoimagem do público 
idoso. Serão dadas ainda, dicas 
de composição de looks para 
realçar a beleza madura.

Os guardas municipais 
de Artur Nogueira partici-
param de um novo curso de 
capacitação. Dessa vez, os 
agentes ganharam conhe-
cimentos na operação de 
carabinas. A habilitação foi 
necessária já que a GCM, 
na semana passada, havia 
recebido novas armas para 
intensificar a segurança no 
município.    

Ao todo, foram 3 dias de 
estudos teóricos e práticos 
para 12 guardas. O coman-
dante da Corporação desta-
ca que todo curso contribui 
na qualificação continuada 
para uso de arma de fogo.

O Fórum será realizado no Teatro Dona Zenaide
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ARTIGOS

De acordo com o úl-
timo Censo Escolar no 
Brasil, quase 300 mil 
Alunos com Transtor-
no do Espectro Autista 
(TEA) estavam matri-
culados nos ensinos: 
infantil, fundamental 
ou médio das redes: 
públicas, privada e 
filantrópica, no ano 
passado, revelando 
uma alta de 280%, 
ante 77 mil, em 2017.

Apesar do aumento 
de Alunos que pas-
saram a frequentar a 
escola nesse período, 
o número ainda é mo-
desto quando compa-
rado com o universo 
de pessoas que tem 
autismo.

No Brasil, estima-
-se que um milhão e 
meio de pessoas têm 
autismo. Dessa forma, 
apenas uma parcela 
pequena desse público 
tem acesso à Educa-
ção.

O TEA é incluído no 
grupo dos Transtornos 
do Neurodesenvol-
vimento, sendo uma 
condição manifesta-
da muito cedo, antes 
mesmo da estimula-
ção da educação infan-
til. Dentre as caracte-
rísticas, encontram-se 
os déficits que pre-
judicam o funciona-
mento pessoal, social 
e acadêmico, variando 
desde limitações es-
pecíficas na aprendi-
zagem, no controle de 
funções executivas até 
prejuízos globais em 
habilidades sociais ou 
inteligência.

A  L e i  n º 
12.764/2012, garante 
ao Aluno com TEA seu 
direito de estar na Es-
cola e de ser atendido 
por profissionais pre-
parados. Infelizmente, 
faltam condições ade-
quadas que propiciem 
a permanência desse

Aluno na escola co-
mum, especialmente 
no que tange a for-
mação dos profissio-
nais para atuar com a 
sua escolarização. São 
muitas as necessida-
des de uma Educação 
Especializada adequa-
da para os Alunos com 
TEA, que envolvem 
questões estruturais e 
comportamentais de 
educadores e profis-
sionais envolvidos.

Os principais ele-
mentos são o respei-
to, responsabilidade 
e integridade no aten-
dimento; redução do 
preconceito com as di-
ferenças; necessidade 
de currículo funcional 
adequado e específico 
para cada faixa etária 
do desenvolvimento; 
equipamentos de es-
timulação sensorial; 
métodos e interven-
ções para cada espe-
cificidade do espectro 
autista; equipe técnica 
de saúde para atendi-
mento integral e eficaz 
na atuação interdisci-
plinar, adequação do 
ambiente escolar com 
técnicas comporta-
mentais, estruturais 
e de acessibilidade; a 
acompanhamento mé-
dico – principalmente 
com neurologista e 
psiquiatra; atividades 
complementares de 
musicoterapia, dança 
e técnicas esportivas 
específicas; atividades 
de oficinas profissio-
nalizantes; atividades 
com oficinas terapêu-
ticas: do meio am-
biente, e, atividades 
assistidas com ani-
mais a petterapia e 
arteterapia.

Para que o Aluno 
autista desenvolva 
suas habilidades, é ne-
cessária uma estrutura 
escolar eficiente, com 
preparo profissional 

de todos os envolvidos 
no processo educa-
tivo, como ocorre no 
ensino especializado 
na APRAESPI, em Ri-
beirão Pires, que é a 
maior Escola Espe-
cializada para autis-
mo, no Estado de São 
Paulo.

Possibilitar a per-
manência do Aluno 
com TEA, numa Esco-
la Comum, até mesmo 
oferecer uma auxiliar 
para o Professor da 
sala, somente cuidar 
desse Aluno, não sig-
nifica que seja o me-
lhor para ele.

As mães desses 
Alunos muitas ve-
zes têm que ficar de 
“plantão” em suas ca-
sas para correr para 
a Escola, a qualquer 
intercorrência desse 
atendimento. Isso não 
é VIDA com qualidade 
para essas MULHE-
RES, que na maioria 
das situações largam 
o emprego, largam 
os estudos se anulam 
como PESSOA para 
serem apenas MÃES, 
em tempo integral.

As Escolas Espe-
cializadas, com estru-
tura adequada e pro-
fissionais habilitados, 
é a melhor proposta, 
até que esses Alunos 
controlem seu com-
portamento e possam 
aprender.

*Lair Moura é ati-
vista na área da Saúde 
há 50 anos. Advogada 
com especialização em 
direito sanitário, ad-
ministradora de em-
presas, com foco em 
administração hospi-
talar. Fundadora da 
Federação das APAEs 
do Estado de São Pau-
lo, com 50 anos de luta 
em defesa da Educa-
ção Especializada.

Aprende-se a enve-
lhecer sozinho. Mas há 
alunos que são reprova-
dos. Não se conformam 
com a passagem dos 
anos. Ficam revolta-
dos. Mal-humorados 
e amargos. Para estes, 
seria bom ler Sanjay 
Gupta, autor do livro 
“Mente Afiada”, publi-
cado recentemente no 
Brasil pela editora Sex-
tante. 

Dentre os conselhos 
que ele oferece, estão 
manter a mente ativa. 
Ter um objetivo, um 
propósito, nunca deixar 
o cérebro inativo. Aquilo 
que não se usa é desti-
nado a se deteriorar e a 
perder suas faculdades. 
Isso depende da pessoa 
e de sua história. Muitos 
são os que não consegui-
ram perseguir os seus 
sonhos, por uma série 
infinita de razões. Ne-
nhum deles se viabiliza 
agora na maturidade 
avançada?

Pensar em leitura, 
em escrever memórias, 
em assistir novamente 

aqueles filmes que nos 
marcaram, nos emo-
cionaram, ouvir as mú-
sicas preferidas e tentar 
cantá-las, se possível 
em outro idioma. De 
igual forma, atuar em 
teatro amador, escre-
ver pequenas peças ou 
tentar compor poesia, 
retomando um projeto 
que foi relegado para 
quando se tivesse tem-
po. E esse tempo é o de 
hoje!

Jardinagem, forma-
ção de mudas, coleta 
de sementes, reposição 
de árvores eliminadas, 
associar-se a uma enti-
dade de defesa do am-
biente, tudo abre opor-
tunidades novas para 
quem se sente inútil, por 
já haver vencido etapas 
no trabalho e tem horas 
preciosas ainda dispo-
níveis. 

Algo de que o Brasil 
se ressente é de mecena-
to e de adesão ao volun-
tariado. Num país que 
tem trinta e três milhões 
de famintos, milhões 
de desempregados, mi-

lhões de analfabetos, há 
muita coisa a ser feita. 
Como diz o Evangelho, 
“a messe é grande e pou-
cos os operários”. Quem 
se dispuser a deixar de 
olhar o próprio umbigo 
e pensar nos que pre-
cisam de atenção, con-
sideração, respeito e 
cidadania, verá que não 
é tão difícil envelhecer, 
desde que se sinta efeti-
vamente útil.

Além disso, Gupta 
recomenda exercícios 
físicos, cuidar do sono, 
saber relaxar, manter-se 
conectado – de prefe-
rência fora das redes 
– e enfatiza o poder do 
toque: estar com outras 
pessoas e compartilhar 
com elas um sorriso é 
libertador. Lições exis-
tem: agora é segui-las. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

Novos desafios para a 
indústria da mobilidade 
vêm se formando com 
uma sociedade cada vez 
mais consciente e exi-
gente quanto à econo-
mia de baixa emissão 
de carbono. Historica-
mente as tecnologias e 
plataformas eram de-
senvolvidas na Europa 
ou nos EUA e adaptadas 
ao mercado latino-ame-
ricano para atender às 
necessidades da região. 
Hoje a maior parte do 
mundo olha para o carro 
elétrico para reduzir as 
emissões, e logo esses 
centros de desenvol-
vimento na Europa e 
nos EUA não mais de-
senvolverão motores a 
combustão.

Porém essa estratégia 
deve ser diferente na 
América Latina, pois a 
descarbonização deve 
levar em conta a forma 
limpa como a energia 
para os veículos é gerada 
na região. O Brasil, por 
exemplo, possui cerca de 
85% de energia limpa e 
também tem no etanol 
um combustível renová-
vel consolidado e capaz 
de trazer imediatamente 
uma redução de CO2, de 
cerca de 90% se compa-
rado à gasolina.

Por isso, o desenvol-
vimento local de tecno-
logias à base de biocom-
bustíveis é uma ótima 
opção complementar à 
introdução dos veículos 
híbridos e elétricos na 
região, além de cons-
tituir um forte agente 
visando ao desenvolvi-
mento sustentável, so-
cial e econômico do País.

Além da mudança 
do comportamento do 
consumidor no que diz 
respeito à sustentabili-
dade, vemos também 
um consumo maior de 
serviços de mobilidade, 
como o transporte por 
aplicativo, assinatura 
ou aluguel de veículos, 
em detrimento à com-
pra de um veículo. Ao 
mesmo tempo há uma 
exigência do consumi-
dor latino-americano 
por veículos cada vez 
mais conectados e de 
alta tecnologia, ofere-
cendo mais comodidade 
e proporcionando a cria-
ção de novos modelos de 
negócios.

Com isso os profissio-
nais que trabalham no 
ecossistema da mobili-
dade devem se qualificar 
a fim de estarem aptos 
a entender e atender 
a toda essa nova de-

manda de tecnologias 
e inovações. As empre-
sas também precisam 
estar preparadas para 
uma nova cultura de 
trabalho, mais flexível, 
em que o colaborador 
tenha mais autonomia 
para desenvolver ideias 
inovadoras em termos 
de digitalização.

Com o tema Evolu-
ção e Revolução do Mo-
delo mais Eficiente e 
Sustentável o 19° Fórum 
SAE BRASIL da Mobili-
dade trará especialistas 
de empresas do setor da 
mobilidade para discutir 
quais conceitos e tecno-
logias melhor atenderão 
à exigência de uma mo-
bilidade mais sustentá-
vel e tecnológica. Serão 
nove painéis seguidos 
de debates sob as mais 
diversas perspectivas - 
Cenários Econômicos, 
Combustíveis Alternati-
vos, Veículos de Passeio, 
Veículos Comerciais, 
Profissional do Futuro, 
Agrícola, Futuro do Mo-
tor Diesel e Mobilidade 
de Cargas Sustentável.

*Pablo Di Si é chair-
person do 19° Fórum 
SAE BRASIL da Mobili-
dade e chairman execu-
tivo da Volkswagen

A Caridade é o con-
forto de Deus para as 
Almas e o relaciona-
mento cordial entre 
criaturas que firme-
mente desejam a pre-
servação deste mundo. 
Ela é uma função espi-
ritual e social, não ape-
nas um ato particular 
de socorrer apressa-
damente o mais pró-
ximo. É uma política 
dignificante, um plane-
jamento humanitário, 
uma estratégia, uma 
logística de Deus, en-
tendido como Amor, a 
nós oferecida, de modo 
que haja sobreviventes 
à cupidez humana. A 
Caridade é a Força Di-
vina que nos mantém 
de pé. Sabemos, e bas-
ta ir ao dicionário, que 
Caridade é sinônimo 
de Amor. Portanto, é 
respeito, solidarieda-
de, companheirismo, 
cidadania sem feroci-
dades. O mundo pre-
cisa de carinho e Amor 
Fraterno. Quem diz 
que não quer ser ama-
do está doente ou men-

tindo, o que, no fundo, 
no caso em questão, é a 
mesma coisa. Pode ter 
certeza de que a pessoa 
está gritando lá den-
tro: “Socorro! Preciso 
ser amado! ou, pre-
ciso ser amada! Mas 
não tenho coragem 
de dizer! Tenho ver-
gonha de reivindicar, 
um pouco que seja, da 
Fraternidade dos meus 
irmãos humanos! Mas 
escutem o meu apelo 
desesperado e silen-
cioso!”

Como escrevi no li-
vro Tratado Universal 
sobre a Dor (1990), o 
Amor revela a Luz, e 
a Luz espanta a tre-
va. Que mais quere-
remos nós? O ser hu-
mano tem carência 
de Amor verdadeiro. 
É o que muitos diri-
gentes dos povos em 
definitivo precisam en-
tender. Governa bem 
aquele que governa o 
coração. Exclamam 
alguns: “— Ah, eu não 
falo em Caridade!” In-
felizmente creem que 

ela se resume em dar 
às pressas esmola ao 
mendicante que os in-
terpela. Já estão em 
falta quando se irritam 
diante do necessitado, 
que em geral é efeito e 
não causa. Devem re-
fletir sobre este ditado 
latino: “Hodie mihi; 
cras, tibi”. (Hoje, eu; 
amanhã, você). Ou 
seja: agora, o pedinte 
é ele; amanhã, pode-
remos ser nós. O pior 
é que alguns transfe-
rem essa “amofinação” 
para um sentimento 
elevadíssimo, que é a 
Caridade, que eles não 
entendem muito bem, 
mas que se personifica 
na cola que junta as 
partes separadas da 
sociedade mundial. 
Enfim, Caridade é a 
esperança que repousa 
em Deus.

    
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com

As barreiras e desafios da 
inclusão escolar do aluno 

com autismo

Lições de envelhecer

O desafio da mobilidade 
sustentável

O patrimônio da Caridade

*
Por Lair Moura

*
Por José Renato Nalini

*
Por Pablo Di Si

*
Por Paiva Netto
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Primeira agência Sicredi União PR/SP de Itapira será 
reinaugurada

Educação: governo amplia em 20% ronda escolar 
na rede pública estadual

Governo de São Paulo melhora 
infraestrutura da Rota da Luz, 

que deve atrair 3.000 peregrinos 
este ano 

Da Redação

Contando aproxima-
damente 900 associa-
dos, a primeira agência 
da Sicredi União PR/
SP instalada em Itapira, 
na região centro leste 
paulista, será oficial-
mente reinaugurada na 
terça-feira (2 de agosto), 
às 9h, com a presença 

de autoridades locais, 
de Wellington Ferreira e 
Rogério Machado, presi-
dente e diretor-executivo 
da instituição financeira 
cooperativa, respectiva-
mente.

Localizada à Praça 
Mogi Mirim, 15 — Bairro 
Santa Cruz, a unidade 
passou por reforma e já 
disponibiliza nova con-

figuração: agência sem 
caixa físico. É o novo 
modelo implantado des-
de o ano passado nas 
agências da instituição 
financeira cooperativa 
que conta com 112 agên-
cias nos dois estados 
brasileiros.

A melhoria na agên-
cia Itapira Santa Cruz 
começou em novembro 
de 2021 e foi finalizada 
em apenas um mês. São 
quase 12 anos ocupando 
o mesmo espaço, o que o 
torna a mais antiga agên-
cia da cooperativa no 
município, que também 
comporta a agência Ita-
pira Centro, inaugurada 
em 4 de abril de 2019 à 
rua Campos Sales, nº.: 
53, em espaço físico com 
585 m².

Luis Fernando Ra-
bechini Coradi, coorde-

nador administrativo 
financeiro da agência 
Itapira Santa Cruz de-
staca que, antigamente, 
a cooperativa mantinha 
somente o imóvel, hoje, 
reformado. “Mas como 
cresceu muito o número 
de associados e a base, a 
infraestrutura da agên-
cia ficou pequena para 
a demanda crescente de 
associados”, afirmou.

“Por isso, foi feito um 
estudo para abrir a nova 
agência, a do Centro. 
No entanto, a mesma 
pesquisa também apon-
tou que Itapira tinha 
‘porta’, números e ativos 
totais para comportar 
duas agências. Por isso 
que esse prédio [da Santa 
Cruz] foi mantido, para 
termos duas unidades de 
atendimento na cidade”, 
contou.

Capitaneada pela ge-
rente-geral Elisangela 
Aparecida da Silva, agên-
cia Itapira Santa Cruz 
ainda conta com outros 
três colaboradores di-
retos — Bianca Acuna 
Sandrini, gerente Pessoa 
Física; e os assistentes 
de Negócios Isabela Bi-
zarro Verginio e Rafael 
Moreira Delatesta —, é 
uma das 112 agências da 
Sicredi União PR/SP, a 
terceira maior coopera-
tiva de crédito do Brasil, 
que tem mais de 232 
mil associados, 1.350 
colaboradores, patrimô-
nio líquido de R$ 772 
milhões e atingiu R$ 
6,75 bilhões de captação 
total, R$ 4,9 bilhões de 
operações de crédito e 
registrou R$ 47,5 mil-
hões de resultado — até 
30 de junho.

SOBRE O SICREDI 
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coop-
erativa comprometida 
com o crescimento de 
seus associados e com 
o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Possui 
um modelo de gestão que 
valoriza a participação 
dos mais de 6 milhões 
de associados, que ex-
ercem o papel de donos 
do negócio. Com mais de 
2.200 agências, o Sicredi 
está presente fisicamente 
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito Fed-
eral, disponibilizando 
mais de 300 produtos e 
serviços financeiros.

Site do Sicredi: www.
sicredi.com.br 

Redes Sociais: Face-
book | Instagram | Twit-
ter | LinkedIn | YouTube

Da Redação

A ronda policial nas 
unidades de ensino da 
rede pública estadual 
será ampliada em 20%. 
A medida, resultado da 
reivindicação do deputa-
do Edmir Chedid (União), 
passou a vigorar a partir 
desta segunda-feira (01º) 
em todo o Estado de São 
Paulo. Na prática, a ini-
ciativa vai garantir mais 
segurança para os mais de 
3,5 milhões de estudantes 
e professores neste segun-
do semestre.

De acordo com o par-

lamentar, o aumento se 
deve ao convênio firmado 
entre as secretarias de 
Estado de Educação (Se-
duc) e Segurança Pública 
(SSP) para a expansão 
do Programa Ronda Es-
colar, por meio da Diária 
Especial por Jornada de 
Trabalho Policial Militar 
(Dejem). Ao todo, foram 
ofertadas mais 268 vagas 
diárias para que os polici-
ais atuem fora do horário 
de expediente. 

“Cada profissional 
poderá trabalhar até oito 
horas por dia ao longo de 
10 dias no mês totalizan-

do 80 horas adicionais. 
Os policiais que receberão 
as diárias serão alocados 
de acordo com as estraté-
gias da Secretaria de Esta-
do da Educação nas esco-
las que são consideradas 
mais vulneráveis e que 
demandam, de maneira 
mais presente, a Ronda 
Escolar”, afirmou o dep-
utado Edmir Chedid.

Na ocasião, o parlam-
entar lembrou que esta 
é a primeira vez que o 
Estado de São Paulo paga 
diárias para a ronda es-
colar, fazendo com que o 
efetivo seja ampliado e, 

consequentemente, a se-
gurança das unidades de 
ensino. “Estamos bastan-
te atentos às necessidades 
dos estudantes e também 
dos nossos profissionais 
que atuam nas escolas 
públicas”, completou o 
parlamentar. 

As inscrições já es-
tão abertas e o investi-
mento no programa é de 
aproximadamente R$ 14 
milhões por ano. O prin-
cipal objetivo da medida 
é justamente ampliar a se-
gurança dos estudantes, 
dos seus responsáveis, 
professores e funcionári-

os em todo o Estado de 
São Paulo ao longo do 
período letivo. “Essa ini-

ciativa será aplicada ain-
da mais a partir do próxi-
mo ano”, finalizou.

Da Redação

A Secretaria de Turismo 
e Viagens de São Paulo 
(Setur) trabalha em um 
projeto de melhoria da 
infraestrutura de apoio 
da Rota da Luz, um dos 
roteiros religiosos mais 
emblemáticos do Brasil. A 
rota liga Mogi das Cruzes a 
Aparecida e deve atrair três 
mil peregrinos este ano, de 
acordo com a Associação 
dos Amigos da Rota da 
Luz. O percurso oferece 

ao peregrino uma vivência 
genuína da fé e dos cos-
tumes locais, uma vez que 
percorre nove municípios 
do Vale do Paraíba, estim-
ulando a produção local, 
a gastronomia caipira e 
hospedagens da região.  

Com apoio da CPTM, 
será entregue, nas próxi-
mas semanas, sinalização 
de reforço que marca o 
início da rota, na Estação 
Estudantes, em Mogi das 
Cruzes, além de um ban-
ner de divulgação com 

o mapa do trajeto, com 
informações sobre hosped-
agens e dicas em QR code. 
O percurso autoguiado de 
210 Km também receberá 
abrigos para descanso, 
dando mais conforto aos 
peregrinos, além de uma 
nova remessa de pass-
aportes, disponíveis no 
início da rota e carimbados 
em cinco pontos estratégi-
cos. Nas últimas sema-
nas, a Setur divulgou uma 
websérie da Rota da Luz.   

O trajeto até o Santuário 
Nacional de Nossa Senho-
ra Aparecida já conta com 
quase 50 hospedagens e 
mais de 50 pontos de apoio 
ao longo das nove cidades 
que compõem a rota: Mogi 
das Cruzes, Guararema, 
Santa Branca, Paraibuna, 
Redenção da Serra, Tau-
baté, Pindamonhangaba, 
Roseira e Aparecida. “As 
melhorias trarão ainda 
mais valorização dos desti-
nos, fomento à cultura e às 
tradições locais”, diz Ubi-
rajara Nunes, presidente 
da Associação dos Amigos 
da Rota da Luz.    

O turismo religioso é um 
dos segmentos que mais 
cresce no Brasil. De acordo 
com pesquisa realizada 
pela Fundação Instituto 
de Pesquisas Econômicas 
(Fipe), são realizadas cerca 

de 8,1 milhões de viagens 
movidas pela fé todo os 
anos no Brasil. Se consid-
erados os deslocamentos 
para eventos religiosos, re-
tiros espirituais, caravanas 
e romarias, este número 
sobe para 15 milhões de 
viagens, o que representa 
R$ 6 bi por ano apenas 
neste segmento, de acordo 
com o Ministério do Turis-
mo. “A Rota da Luz é um 
ícone do turismo religioso 
e tem potencial enorme 
para atrair visitantes do 
Brasil e do exterior. Mais 
estruturada, favorece o 
turismo e o desenvolvi-
mento local”, diz Vinicius 
Lummertz, secretário de 
Turismo e Viagens do Es-
tado de São Paulo.  

A Rota da Luz foi adap-
tada em 2016 pelo Gov-
erno do Estado para que 
os peregrinos deixassem 
o acostamento da rodovia 
Presidente Dutra e se des-
locassem até o Santuário 
de Aparecida por estradas 
secundárias, em um tra-
jeto que inclui fazendas, 
cachoeiras e muita nature-
za. Com mais segurança, 
o novo trajeto favoreceu 
o turismo regional, uma 
vez que integra nove mu-
nicípios, estimulando o 
consumo da culinária e de 
produtos locais. 
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GCM de Artur Nogueira participa de curso de balística de 
combate

De Artur Nogueira

Os guardas municipais 
de Artur Nogueira partic-
iparam de um novo curso 
de capacitação. Dessa vez, 
os agentes ganharam con-

hecimentos na operação 
de carabinas. A habili-
tação foi necessária já que 
a GCM, na semana passa-
da, havia recebido novas 
armas para intensificar a 
segurança no município.    

Ao todo, foram 3 dias 
de estudos teóricos e 
práticos para 12 guar-
das. O comandante da 
Corporação destaca que 
todo curso contribui na 
qualificação continuada 
para uso de arma de fogo. 
“Hoje, nossos homens 
estão em constante apren-
dizado e qualificação. Pre-
cisamos estar bem eq-
uipados para garantir a 
segurança dos moradores 
mas, principalmente, ca-
pacitados para operar 
armas de fogo”, expõe 
Marcelo Fantini. 

A habil i tação dos 
GCMs foi realizada com 
base na Portaria nº 09, 14 
de abril de 2022 da Polícia 
Federal, a qual prevê a 
carga horária de 32 horas 
de treinamento teórico e 
prático, sendo realizados 

85 disparos durante toda 
a formação. 

Conhecimento teórico 
e prático

A mesma portaria 
prevê uma grade de disci-
plinas que trabalha diver-
sas competências no uso 
e manejo da arma longa, 
dentre elas característi-
cas de funcionamento 
de armas semiautomáti-
cas; manejo, transporte e 
guarda; manutenção dos 
armamentos; manejo e 
condução das armas de 
fogo; técnicas de tiro de-
fensivo, contendo: técni-
cas de tiro em baixa lu-
minosidade, embarcado e 
em deslocamento; prática 
de tiro em estande com 
carabina; e avaliação final 
prática de tiro.

O secretário de Segu-

rança Roberto Daher ex-
plica que ao final, todos os 
agentes foram submetidos 
a uma avaliação teórica 
e prática prevista na In-
strução Normativa n° 111 
de 2017 da Polícia Fed-
eral. “A avaliação teórica 
consistia em perguntas 
objetivas. Para aprovação, 
o GCM necessitava de um 
aproveitamento de 60%. 
Já a avaliação prática foi 
realizada no estande de 
tiro Top Guns em Holam-
bra, onde eles realizaram 
disparos em séries na 
distância de 20 metros, 
buscando acertar 60% da 
pontuação total no tem-
po de 30 segundos por 
série para a aprovação”, 
detalha.

E acrescenta, “novas 
armas - dentre pistolas.40 
e fuzis calibre 5.56 - serão 

adquiridos em breve. Con-
tinuaremos investindo na 
segurança do município”.

Novos armamentos
No mês de julho, a Pre-

feitura de Artur Nogueira 
adquiriu três carabinas, 
marca Taurus, modelo 
CTT.40, para uso opera-
cional da GCM. As novas 
aquisições tratam-se de 
instrumentos de emprego 
tático para operações re-
alizadas pela instituição 
para trazer mais segu-
rança aos munícipes. 

As carabinas possuem 
capacidade de 30 tiros, 
são semiautomática, de 
fácil manejo e ideal para 
a utilização policial - já 
que são conhecidas pela 
precisão e confiabilidade, 
ampliando a segurança 
durante o uso.

Assistência Social de Jaguariúna divulga pagamento do 
Auxílio Brasil a 261 novos beneficiários

Prefeitura cria programa para complementação da 
merenda escolar

SAMA homenageia Produtor Rural com ações que 
favorecem a agricultura sustentável

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social, in-
forma que neste mês de 
agosto haverá liberação 
de 261 novos beneficiári-
os do Programa Auxílio 
Brasil, com pagamento 
de valor mínimo de R$ 
600,00. No total, a ci-
dade possui 1.606 ben-
eficiários do programa 
federal.

Segundo a secretária 
de Assistência Social 
de Jaguariúna, Andréa 
Dias Lizun, os novos 

benefícios já entram 
na folha de pagamen-
to de agosto e neste 
mês, excepcionalmente, 
começam a ser pagos 
no próximo dia 9 até o 
dia 22, de acordo com 
o final do NIS (Número 
de Identificação Social). 
No próximo mês, a data 
de pagamento volta a ser 
a partir do dia 18 até o 
dia 31.

O programa Auxílio 
Brasil é destinado as 
famílias em situação de 
extrema pobreza que 
possuem renda famil-
iar mensal per capita 
de até R$ 105,00 e as 

em situação de pobreza 
com renda familiar men-
sal per capita entre R$ 
105,01 e R$ 210,00.

Para serem habilit-
adas, ainda segunda a 
Secretaria de Assistência 
Social, as famílias pre-
cisam atender critérios 
de elegibilidade, ter os 
dados atualizados no 
Cadastro Único nos úl-
timos 24 meses, sem 
informações divergentes 
entre as declaradas no 
cadastro e as de outras 
bases federais.

“A seleção é feita de 
forma automática, con-
siderando a estimativa 

de pobreza, a quantidade 
de famílias atendidas em 
cada município”, expli-
ca a secretária Andréa 
Lizun.

APLICATIVO
Para sacar o recurso, 

os novos beneficiários 
devem baixar o aplica-
tivo Caixa Tem e seguir 
as orientações. O saldo 
ficará disponível para 
consulta no aplicativo 
somente na data de pag-
amento, conforme o NIS.

Confira no calendário 
o dia de pagamento e no 
link abaixo se é benefi-
ciário do programa.

Confira  a  re lação 
dos novos beneficiári-
os :  h t t p s :// t iny ur l .
com/2y83ueh3 Mais in-
formações pelo telefone 

111 ou WhatsApp (19) 
99839-1728A lista geral 
pode ser conferida no 
site da prefeitura men-
salmente.

De Estiva Gerbi

A Prefeita Cláudia 
Botelho, anunciou nes-
ta quinta-feira (28), a 
criação do inédito pro-
grama “Alimentando o 
Futuro” de complemen-
tação da merenda escolar 
para os alunos da rede 
municipal de Estiva Gerbi.

De acordo com o pro-
grama, os alunos matric-
ulados na rede municipal 
estivense até o 5º ano 
serão beneficiados com 
a distribuição gratuita de 
leite em pó como com-
plementação da meren-
da escolar. As primeiras 
entregas devem começar 
nos próximos dias e os 

alunos receberão o leite 
na unidade escolar onde 
está matriculado.

A Chefe do Executivo, 
disse que este programa 
é inédito e deve se tor-
nar referência na região. 
“Mais uma vez somos 
pioneiros em criar este 
programa que beneficiará 
milhares de famílias es-

tivenses, tendo em vista, 
que o produto é um ali-
mento nutricional muito 
importante ainda mais na 
fase de crescimento das 
crianças e devido às altas 
de preços do produto, 
muitas famílias não têm 
condições de arcar com 
esse gasto”, enfatizou a 
prefeita.

De Itapira

No dia 28 de julho 
comemora-se o Dia Na-
cional do Produtor Rural. 
Contudo, para a SAMA 
(Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Am-
biente) a data é celebrada 
todos os dias devido à im-
portância dessa atividade 
para garantir o alimento 
na mesa de milhões de 
brasileiros diariamente.

Com o intuito de fo-
mentar a agricultura sus-
tentável no município, 
a pasta desenvolve di-
versas ações voltadas 
para o setor como for-
necimento de tratores e 
implementos agrícolas e 
assessoria técnica para o 
desenvolvimento de uma 

agricultura sustentável 
com preservação do meio 
ambiente para atividades 
como bovinocultura, ovi-
nocultura, caprinocultura 
e plantações de milho, 
café e hortaliças em geral.

Somente nesse ano, já 
foram aproximadamente 
120 proprietários rurais 
beneficiados. De janeiro 
a julho, foram 72 horas 
de gradão, 17 de nivelado-
ra, cinco de plantadeira, 
quatro de riscador, 59 de 
roçadeira, 14 de trator, 
uma de pulverizador e 
uma de broca, totalizando 
173 horas e aproximada-
mente 50 hectares de área 
trabalhados.

Complementando as 
ações, a SAMA fez do-
ações de mudas de árvores 

nativas visando à preser-
vação de corpos d’agua e 
também promove a Feira 
Noturna para dar opor-
tunidade aos agricultores 
de escoar sua produção.

“O êxito de qualquer 
atividade agropecuária 
consiste em produzir bem 
e melhor. E é isso que a 
SAMA vem fazendo ao 
longo dos anos, ofere-
cendo ao produtor rural 
condições e oportuni-
dades de poder competir 
no mundo globalizado, 
com a oferta de produtos 
de qualidade em um mer-
cado cada vez mais exi-
gente. Parabéns a todos os 
nossos produtores rurais”, 
declarou o secretário José 
Aparecido Perentel Rosti-
rolla.
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Jaguariúna será sede do Fórum de Líderes do Circuito das 
Águas na próxima quinta, dia 4

Jaguariúna será sede, 
no próximo dia 4 de agos-
to, do Fórum de Líderes do 
Circuito das Águas Paulis-
ta, que terá como objetivo 
apresentar uma agenda 
de ações estratégicas para 
a região e reconhecer os 
desafios e oportunidades 
para auxiliar no desen-
volvimento econômico, 
social e ambiental dos nove 
municípios que compõem 
o grupo. O evento será 
realizado no Teatro Dona 

Zenaide, a partir das 18h, 
e conta com o apoio da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna.

Segundo os organiza-
dores, o Fórum integra o 
Programa Líder do Sebrae, 
que já foi aplicado em 68 
regiões em todo o Brasil 
e reúne cerca de 3,3 mil 
líderes comprometidos 
com o desenvolvimento de 
suas regiões. Foram con-
vidados empresários, em-
preendedores, prefeitos, 

vice-prefeitos, presidentes 
das câmaras de vereadores, 
autoridades e lideranças 
regionais.

O programa visa re-
unir líderes qualificados, 
promover uma gestão 
pública inovadora, in-
clusão social por meio do 
empreendedorismo e um 
ambiente favorável para 
os negócios, criando uma 
rede de desenvolvimento 
protagonista, capacitada 
e representativa. Desta 

forma, o projeto reúne lid-
eranças do poder público, 
de entidades privadas e 
terceiro setor.

O Circuito das Águas 
Paulista – composto pelos 
municípios de Águas de 
Lindóia, Amparo, Holam-
bra, Jaguariúna, Lindóia, 
Monte Alegre do Sul, Pe-
dreira, Serra Negra e So-
corro – é a primeira região 
do Estado de São Paulo 
a participar do programa 
Líder. 

Carreta Móvel terá exames preventivos contra 
câncer em Jaguariúna nesta terça-feira

Holambra realiza na próxima semana 3ª etapa da 
Campanha de Doação de Sangue

Enfermeiras da rede básica participam de 
capacitação sobre hepatites

Prefeitura adquire kits de saúde bucal para alunos da 
Rede Municipal de Estiva Gerbi 

De Jaguariúna

A carreta móvel do 
Hospital de Amor de 
Barretos, que faz exames 
preventivos de câncer, es-
tará em Jaguariúna nesta 
terça-feira, dia 2 de agos-
to, para atendimento à 
população, das 8h às 12h. 

O veículo estará estacio-
nado em frente ao Espaço 
Boulevard (Rua Amazo-
nas, 600 – Centro), ao 
lado do Centro Cultural.

A presença da carre-
ta na cidade foi viabili-
zada por meio de uma 
parceria com a Secretar-
ia Municipal de Saúde 

de Jaguariúna, que visa 
estimular a procura por 
exames de papanicolau 
(mulheres entre 25 e 64 
anos), PSA (homens entre 
50 e 69 anos) e avaliações 
de lesões de pele, exames 
fundamentais para a de-
tecção dos casos precoce-
mente.

Os exames serão real-
izados com hora marcada 
e o agendamento poderá 
ser feito nas 11 Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) 
do município. No dia do 
exame, é necessário apre-
sentar RG, CPF, cartão 
SUS e comprovante de 
residência.

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra e o Hemocentro 
de Campinas realizam 
na próxima semana, sex-
ta-feira, dia 5 de agosto, 
a terceira etapa do ano 
da Campanha de Doação 
de Sangue. A ação ocor-
rerá no Salão da Terceira 
Idade, das 8h ao meio-

dia. Para doar é preciso 
apresentar um documento 
de identidade com foto, 
ter entre 18 e 69 anos de 
idade, pesar mais de 50kg 
e estar em boas condições 
de saúde.

“ H o m e n s  d e v e m 
aguardar 60 dias entre 
uma doação e outra. Já as 
mulheres, 90”, explicou 
o diretor municipal de 

Saúde, Valmir Marcelo Ig-
lecias. “Os holambrenses 
são sempre muito solidári-
os. Contamos, mais uma 
vez, com a contribuição 
de todos os que puderem 
participar. Cada bolsa de 
sangue pode ajudar a sal-
var até 4 vidas”.

Pessoas que tomaram a 
vacina Coronavac, contra 
a Covid-19, não podem 

realizar a doação durante 
um período de 48 horas 
após a aplicação. Esse pra-
zo sobe para 7 dias para os 
imunizados com Astra-
Zeneca, Pfizer e Janssen.

A ação é realizada qua-
tro vezes por ano no mu-
nicípio. O sangue rece-
bido será encaminhado 
para hospitais públicos e 
filantrópicos da região.

De Itapira

Na manhã desta quin-
ta-feira, 28, as enfermeiras 
da rede básica de saúde do 
município participaram 
de uma capacitação sobre 
hepatites dentro da pro-
gramação do Julho Ama-
relo. O treinamento ocor-
reu na sede da Vigilância 
Epidemiológica e foi min-
istrado por Irineu Lima, 
especialista no assunto e 
também consultor do lab-
oratório Gilead Sciences, 
que é responsável pelo 
fornecimento dos medica-
mentos de Hepatite C para 
o Ministério da Saúde. 

“ E l e  a b o r d o u  a s 
questões epidemiológicas 
da doença, a importância 
do diagnóstico rápido e 
início do tratamento e 
as estratégias para er-
radicação das hepatites”, 
disse a responsável técnica 
da Vigilância, Josemary 
Apolinário. Ela explicou 
ainda que a OMS (Organi-
zação Mundial da Saúde) 
estabeleceu uma meta de 
eliminação da Hepatite C 
até 2030 e o Brasil assin-
ou esse pacto. “Por isso é 
importante reforçarmos a 
orientação da população 
para que busquem ajuda 
e tratamento o quanto 

antes”, completou.
A hepatite  é  uma 

doença viral infecciosa, 
normalmente silencio-
sa, que ataca o fígado e 
pode ser aguda ou crônica. 
Além de evitar comporta-
mento de risco, a testagem 
espontânea da população 
é um importante meio 
para prevenir o agrava-
mento da mesma e está 
disponível gratuitamente 
na rede pública nas Uni-
dades Básicas de Saúde e 
na Vigilância.

Existem cinco tipos 
identificados de hepatite: 
A, B, C, D (Delta) e E. No 
Brasil, os vírus A, B e C são 

os principais causadores 
da hepatite, sendo a mais 
prevalente a Hepatite C. 
Existem vacinas para as 
hepatites A e B que são 
ofertadas pelo SUS, sendo 
que a do tipo B também 
evita a hepatite D. Para a 
do tipo C, há tratamento 
por medicamentos.

A forma de transmissão 
da doença varia de acordo 
com o vírus. Recomen-
da-se não compartilhar 
objetos cortantes e perfu-
rantes e usar preservativo 
em relações sexuais com 
pessoas que não há como 
avaliar o estado de saúde. 
Além disso, procedimen-

tos como tatuagens, man-
icure e pedicure, colocação 
de piercings e tratamentos 

com acupuntura devem 
ser feitos somente com in-
strumentos esterilizados.

De Estiva Gerbi

A Prefeitura Munici-
pal de Estiva Gerbi tem 
intensificado nas escolas 
da rede municipal de en-
sino ações educativas e 
de saúde, para o melhor 
o atendimento no setor 
odontológico. Dando se-
guimento a esse trabalho, 
na próxima semana, será 
realizada a distribuição 
dos kits odontológicos, 

com escova, creme e fio 
dental em todas as escolas 
municipais.

A chefe do Executivo, 
Cláudia Botelho, destacou 
que o programa preventi-
vo é modelo na região. “No 
nosso governo, a Secretar-
ia da Saúde dispõe de den-
tistas para o atendimento 
básico da população e 
educação e saúde são pri-
oridades, onde estamos 
investindo cada vez mais 

na qualidade de ensino, 
na manutenção das es-
colas, na qualificação dos 
funcionários para ofere-
cer uma educação vol-
tada para o futuro das 
crianças”, falou a prefeita.

No total, serão dis-
tribuídos cerca de 2.000 
kits para as crianças e 
jovens matriculados nas 
escolas municipais com o 
investimento aproximado 
de R$ 15.000,00 reais.

Legenda foto: O Fórum será realizado no Teatro Dona Zenaide
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Palestra gratuita para pessoas 
idosas acontece nesta terça, dia 2 

de agosto 
De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Co-
ordenadoria da Pessoa 
Idosa, vai promover nes-
ta terça-feira, dia 2 de 
agosto, a palestra “Moda 
para pessoa idosa”, min-
istrada pelo pesquisador 
de moda e diversidade, 
Cainã Improta. O evento 

faz parte do ciclo de pal-
estras gratuitas destina-
das a pessoas da terceira 
idade.

A palestra tem por 
objetivo ressaltar a im-
portância da moda e da 
aparência pessoal para 
a valorização da autoes-
tima e da autoimagem 
do público idoso. Serão 
dadas ainda, dicas de 

composição de looks 
para realçar a beleza 
madura.

O evento gratuito vai 
acontecer na sede da 
ACIMM (Associação 
Comercial e Industrial 
de Mogi Mirim), das 
8h30 às 9h30.

As pessoas idosas in-
teressadas em partici-
par devem se inscrever 

de forma presencial no 
Fundo Social de Mogi 
Mirim (Rua Marciliano, 
610, Centro, entrada 
pela rua lateral – João 
Bordignon, s/n, no pré-
dio do Instituto Coronel 
João Leite) ou pelo tele-
fone (19) 3862-3129. São 
35 vagas disponíveis e 
as inscrições podem ser 
feitas até 01/08.

EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas da Sede 
da Comarca de Conchal - SP

Rua Moji Mirim, nº 455 - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
CLÁUDIO   MARIANO  e  ELISETE  MARTINS,  sendo  CLÁUDIO  MARIANO, solteira,  nascido  no 
dia vinte e quatro  de fevereiro de um mil e  novecentos  e  sessenta  e nove (24/02/1969), de na-
cionalidade brasileira,  trabalhador rural, natural de Araras - SP, residente em  Conchal,  Estado  de 
São Paulo, filho de ESTANISLAU MARIANO e de  FRANCISCA  MENDES  MARIANO;  e  ELISETE  
MARTINS, divorciada, nascida  no  dia  quatro    de  janeiro  de um mil e novecentos e sessenta  
(04/01/1960),  de  nacionalidade  brasileira,  do  lar, natural  de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, 
Estado de São Paulo, filha de LAZARO MARTINS e de NAZIRA DE FARIA MARTINS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
FERNANDO  PERIN  e  LAÍS  FERNANDA  DIAS,  sendo  FERNANDO PERIN, solteiro,  nascido  no  
dia  vinte  e  dois  de julho de um mil e novecentos  e  noventa  e  sete  (22/07/1997),  de  nacionalidade
brasileira,  mecânico,  natural  de  Araras  -  SP,  residente em Conchal,  Estado  de São Paulo, filho de 
MARCIO AMAURÍ PERIN e de ELIZABETE   APARECIDA  CORDEIRO  PERIN;  e  LAÍS  FERNANDA  
DIAS, solteira,   nascida   no   dia  vinte    de  junho  de  dois  mil (20/06/2000),  de  nacionalidade 
brasileira, autônoma, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de 
AGNALDO DIAS e de TEREZINHA ISABEL GADAGNOTO DIAS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
FRANCISCO  ADILSON  GIOVANI  GOMES  DO  CARMO e MORGANA MARIA DOS SANTOS,   sen-
do   FRANCISCO   ADILSON  GIOVANI  GOMES  DO  CARMO, solteiro,  nascido  no dia vinte  de ju-
nho de um mil e novecentos e  noventa  e  três  (20/06/1993),  de  nacionalidade brasileira, forneiro  de  
fundição,  natural  de  Conchal  - SP, residente em Conchal,  Estado  de  São Paulo, filho de WILSON 
GOMES DO CARMO e de  MARIA  DO CARMO ADORNO; e MORGANA MARIA DOS SANTOS, sol-
teira, nascida  no  dia  quinze    de  agosto  de  um mil e novecentos e noventa   e   três  (15/08/1993),  
de  nacionalidade  brasileira, vendedora,  natural de Conchal - SP, residente em Conchal, Estado
de  São  Paulo,  filha  de  CARLOS  ROBERTO  DOS SANTOS e de ROSA MADALENA BORTOLUC-
CI DOS SANTOS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOÃO  FABRICIO  MAROSTEGA  e  JULIANA  ALINE  TORRES,  sendo JOÃO FABRICIO  MAROS-
TEGA,  solteiro, nascido no dia vinte e quatro  de junho  de  um mil e novecentos e oitenta e cinco 
(24/06/1985), de nacionalidade  brasileira,  soldador,  natural  de  Conchal - SP, residente  em  Con-
chal, Estado de São Paulo, filho de JOÃO CARLOS MAROSTEGA  e  de  GISLAINE APARECIDA 
BARBOSA MAROSTEGA; e JULIANA ALINE  TORRES, solteira, nascida no dia cinco  de junho de 
um mil e  novecentos  e  noventa  e  dois (05/06/1992), de nacionalidade brasileira,  auxiliar  adminis-
trativo,  natural  de Conchal - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filha de NIVALDO
TORRES e de IZOLETE CONCEIÇÃO CAMPARDO TORRES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DIEGO  ALMEIDA  SILVA  e ANA PAULA DOS SANTOS MACIEL, sendo DIEGO ALMEIDA  SILVA,  sol-
teiro,  nascido no dia vinte e oito  de junho de  um  mil  e  novecentos  e  noventa  e  sete  (28/06/1997), 
de nacionalidade  brasileira,  ajudante  geral,  natural  de  Missão Velha  -  CE, residente em Conchal, 
Estado de São Paulo, filho de PEDRO  DIAS  DA  SILVA  e  de  MARIA DAMIANA SILVA ALMEIDA; e 
ANA PAULA  DOS  SANTOS  MACIEL, solteira, nascida no dia vinte e seis de   novembro   de   dois   
mil  (26/11/2000),  de  nacionalidade brasileira,  assistente  administrativa, natural de Conchal - SP,
residente  em  Conchal,  Estado  de São Paulo, filha de FRANCIVAN MOREIRA MACIEL e de CARLA 
ROBERTA DE SOUZA DOS SANTOS MACIEL.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
WILLIAM   ALEXANDRE   MOREIRA  e  MARIA  ANDRADE,  sendo  WILLIAM ALEXANDRE  MOREI-
RA,  solteiro,  nascido  no  dia  dezessete    de fevereiro  de  um mil e novecentos e noventa e três 
(17/02/1993), de   nacionalidade  brasileira,  trabalhador  rural,  natural  de Conchal  -  SP,  residente 
em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  CARMO  MOREIRA  e  de MARIA LUIZA ALEXANDRE; e 
MARIA ANDRADE, solteira,  nascida  no  dia  dois    de  dezembro  de  um  mil  e novecentos  e  ses-
senta  e  nove  (02/12/1969),  de nacionalidade brasileira,   trabalhadora   rural,  natural  de  Conchal  
-  SP, residente  em  Conchal,  Estado  de São Paulo, filha de CRECÊNCIO JOSÉ ANDRADE e de 
ANALIA ANTUNES ANDRADE.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
BRUNO  ALLAN  DIAS  e JANAINA RODRIGUES SOARES, sendo BRUNO ALLAN DIAS,  solteiro,  
nascido no dia vinte e dois  de junho de um mil e   novecentos   e   noventa   (22/06/1990),   de   nacio-
nalidade brasileira,  marcineiro, natural de Cosmópolis - SP, residente em Conchal,  Estado  de  São  
Paulo,  filho de PAULO CESAR DIAS e de VALDIRENE  PLANKE  DIAS;  e  JANAINA  RODRIGUES 
SOARES, solteira, nascida  no  dia  oito   de setembro de dois mil (08/09/2000), de nacionalidade  
brasileira,  secretária,  natural  de  Patos - PB, residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha de 
JOSÉ SOARES e de HELENA RODRIGUES DE SOUSA SOARES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
WELTON  DOUGLAS NAZARIO PIPI e DAIANE MENEZES GOMES, sendo WELTON DOUGLAS  
NAZARIO  PIPI, solteiro, nascido no dia vinte e seis  de setembro  de  um mil e novecentos e noventa 
e um (26/09/1991), de nacionalidade  brasileira,  coordenador de manutenção, natural de Santa  Bár-
bara  D’oeste - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  CLODOALDO  PIPI  e de 
ROSELI APARECIDA NAZARIO PIPI;  e DAIANE MENEZES GOMES, solteira, nascida no dia dezes-
sete de   setembro   de   um   mil  e  novecentos  e  noventa  e  seis (17/09/1996),  de  nacionalidade  
brasileira, professora, natural de  São  Paulo  -  SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo,
filha de ERISVALDO JOSÉ GOMES e de MARIA EDILMA DA SILVA MENEZES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 28 de julho de 2022.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Editais 
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Campanha Nacional de Multivacinação de crianças e 
adolescentes começa em 8 de agosto

CIPA SAMAE realiza 1º Seminário de Prevenção de Riscos 
e Segurança no Trabalho

Obras inicia estrutura de base para criação de Areninha 
Esportiva no Ypê II

Reforma: quadra do ginásio do Camacho começa a receber 
melhorias

De Mogi Guaçu

Entre os dias 8 de agosto 
e 9 de setembro, a Secretar-
ia Municipal de Saúde e a 
Vigilância Epidemiológica 
(VE) de Mogi Guaçu par-
ticipam da Campanha Na-
cional de Vacinação contra 
a Poliomielite para crianças 
com até 4 anos, 11 meses e 
29 dias, além da Campanha 
de Multivacinação para 
Atualização da Caderneta 

de Vacinação da Criança e 
do Adolescente com até 15 
anos de idade. Também no 
dia 20 de agosto, um sába-
do, será realizada ação do 
Dia ‘D’ de vacinação para o 
público específico.

A enfermeira da VE, 
Aline Roberta Leme, ex-
plicou que todas as vacinas 
para crianças e adolescentes 
serão disponibilizadas pelo 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) exclusivamente a 

este público e oferecidas 
nas 21 Unidades Básicas 
de Saúde (UBBs) do mu-
nicípio de segunda à sex-
ta-feira, das 8h às 10h45 e 
das 13h às 15h. Já na data 
de mobilização nacional, 
o atendimento será das 8h 
às 15h.

O objetivo das cam-
panhas é reduzir o risco 
de reintrodução da polio-
mielite no país e garantir 
que crianças e adolescentes 
recebam todas as vacinas 
recomendadas pelo Plano 
Nacional de Imunização 
(PNI). “É importante que os 
pais e responsáveis levem 
os filhos até a unidade de 
saúde mais próxima para 
receber as vacinas e, assim, 
atualizar a situação vaci-
nal. Não podemos abrir as 
portas para doenças, como 
a paralisia infantil e tantas 
outras que podemos evitar 
por meio de vacinas segu-
ras e que são oferecidas 
gratuitamente pelo SUS”, 
disse ela.

Aline Leme comentou 

que a atualização da cad-
erneta é fundamental para 
aumentar a cobertura vaci-
nal, controlar e diminuir 
a incidência de doenças e 
evitar possíveis epidemias. 
“Essa é uma oportunidade 
que os pais terão para at-
ualizar em um único dia a 
caderneta de vacinação de 
seus filhos, pois a imuni-
zação evita a propagação 
de doenças que causam 
sequelas ou até mesmo o 
óbito de crianças e adoles-
centes”, frisou.

A enfermeira destacou 
que será possível a imu-
nização contra o papilo-
mavírus humano (HPV), 
vacina que é exclusiva para 
meninas de 9 a 14 anos e 
de meninos de 11 a 14 anos. 
“O HPV é um vírus que 
infecta pele ou mucosas 
– oral, genital ou anal –, 
tanto em homens quanto 
em mulheres. O câncer do 
colo do útero está associado 
à infecção persistente por 
subtipos oncogênicos do 
vírus HPV”.

Campanha Nacional de 
Vacinação contra a Polio-
mielite e de Multivacinação 
2022

Período: 8 de agosto a 9 
de setembro

Horário: Segunda a sex-
ta-feira das 8h às 10h45 e 
das 13h às 15h

UBS Centro de Saúde
UBS Zona Sul
USF Hermínio Bueno
USF Eucaliptos
UBS Guaçu Mirim
USF Rosa Cruz
UBS Centro Oeste
UBS Ypê II
USF Ypê Pinheiro
USF Alto dos Ypês
USF Guaçuano
UBS Zona Norte
USF Zaniboni II
UBS Zaniboni I
USF Fantinato
USF Santa Terezinha
USF Santa Cecília
USF Chaparral
USF Suécia
USF Martinho Prado
USF Chácaras Alvorada

Vacinas disponibilizadas 
para crianças

BCG; Hepatite B; Po-
liomielite 1,2,3 (VIP - in-
ativada); Poliomielite 
1 e 3 (VOP - atenuada); 
Rotavírus humano G1P1 
(VRH); DTP+Hib+HB 
(Penta); Pneumocócica 10 
valentes; Meningocócica 
C (conjugada); Febre Am-
arela (Atenuada); Saram-
po, Caxumba, Rubéola 
(SCR); Sarampo, Caxumba, 
Rubéola e Varicela (SCRV); 
Hepatite A (HA); Difteria, 
Tétano, Pertussis (DTP); 
Difteria, Tétano (dT); Papi-
lomavírus humano (HPV); 
Varicela.

Vacinas disponibilizadas 
para adolescentes

Hepatite B (HB recom-
binante); Difteria, Tétano 
(dT); Febre amarela (Aten-
uada); Sarampo, Caxumba 
e Rubéola (SCR); Papilo-
mavírus humano (HPV); 
Meningocócica ACWY 
(conjugada).

De Mogi Guaçu

A Comissão Interna de 
Prevenção de Acidente 
(CIPA), do Serviço Mu-
nicipal de Água e Esgoto 
(SAMAE), promoveu nos 
dias 28 e 29 de julho, 
no Centro Guaçuano de 
Educação Profissional 
Governador Mário Covas 
(CEGEP), o 1º Seminário 
de Prevenção de Riscos e 
Segurança no Trabalho. O 
evento teve o objetivo de 
reforçar a conscientização 
dos funcionários, princi-
palmente dos que estão à 
frente de riscos no setor 

operacional.
O sargento Fernan-

do Costa ministrou uma 
palestra sobre a sutileza 
dos sinais de suicídio, da 
importância de se manter 
vínculos de empatia e con-
fiança para manter con-
versas de encorajamento. 
Ele destacou ser funda-
mental o apoio psicológico 
e familiar. “Temos que 
lembrar que em casa existe 
uma pessoa nos esperan-
do diariamente”, frisou. O 
cabo PM Leandro Augusto 
dos Santos, que atua no 
1° Pelotão de Bombeiros 
de Mogi Guaçu, explicou 
sobre o procedimento de 

atendimento do órgão.
O comandante da 

Guarda Civil Municipal 
Elzio Romualdo reforçou 
o compromisso da corpo-
ração na defesa dos direit-
os pessoais e institucionais 
e apresentou os potenciais 
riscos à integridade do 
servidor. “A Guarda Civil 
de Mogi Guaçu é amiga 
do cidadão e, por isso, 
visa também à forma hu-
manitária na prestação de 
seus serviços”, ressaltou.

O guarda civil de Artur 
Nogueira, Luciano Apare-
cido dos Santos palestrou 
sobre Direção Defensiva. 
Apresentou os principais 

riscos de acidentes no 
trânsito, como climáticos, 
distração e má conser-
vação do veículo. A pal-
estra foi um reforço no 
Programa de Treinamento 
Interno para condutores 
da autarquia.

O 1º Seminário de Pre-
venção de Riscos e Segu-
rança no Trabalho contou 
com a presença do super-
intendente do SAMAE, 
Mario Antonio Zaia, a 
comissão de eventos da 
autarquia, representada  
por Andréa Alexandra 
de Carvalho, o secretário 
autárquico Administrativo 
e Financeiro,  Rubens Le-

lis Pierina, Carlos Eduardo 
de Oliveira, engenheiro de 
Segurança do Trabalho, 
Marcos Paulo Cardoso, 
técnico Segurança do Tra-
balho, o psicólogo Man-

uel dos Reis, equipe do 
Serviço de Apoio ao Ser-
vidor (SAS), representa-
da pela assistente social, 
Elaine Luzia da Silva e 
demais cipeiros.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Obras e Mobilidade 
(SOM) deu início nesta 
quinta-feira, dia 28 de ju-
lho, a preparação de área 
institucional na região do 
Jardim Ypê II para poste-
rior instalação de estrutura 
esportiva obtida pelo mu-
nicípio junto ao Governo 
do Estado.

O espaço passará a con-
tar com campo de futebol 
society e uma quadra de 
basquete 3x3 equipados 

com iluminação de LED e 
arquibancada. As obras são 
parte do projeto Areninhas, 
que chega a Mogi Guaçu 
com investimento conquis-
tado pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti e pelo vereador 
Jéferson Luís a partir de 
apoio do deputado estadual 
Rogério Nogueira.

A melhoria ficará local-
izada em ampla praça entre 
as ruas Cianorte e Jandaia 
do Sul. “Digo sempre, como 
cidadão e educador físico, 
que o esporte é uma im-
portante ferramenta de for-

mação, de transformação 
e de oferta de qualidade 
de vida. Tenho certeza de 
que a Areninha Esportiva 
do Ypê II irá contribuir de-
cisivamente para o desen-
volvimento e o bem-estar 
dos moradores dessa local-
idade”, avaliou o prefeito.

Mais esporte
Além deste novo eq-

uipamento, a Prefeitura 
entregou esta semana mel-
horias na quadra do Centro 
Esportivo Carlos Nelson 
Bueno, o Furno. O ginásio 

recebeu novo piso de alta 
performance para prática 
esportiva, pintura, troca de 
lâmpadas, novos bancos de 
reservas, traves de futsal e 
mastros de vôlei.

Com recursos destina-
dos pelo deputado estadual 
Barros Munhoz, a quadra 
poliesportiva do Camacho 
também está em obras. 
“Um trabalho aguardado 
há anos pelos esportistas”, 
comentou Falsetti. O local 
receberá novo piso, ilumi-
nação de LED, reforma do 
telhado, além de pintura.

De Mogi Guaçu

Depois da quadra po-
liesportiva do ginásio mu-
nicipal Carlos Nelson Bue-
no, o Furno, a do Ginásio 
de Esportes José Luiz de 
Souza Godoy, o Cama-
cho, também receberá 
melhorias. Os serviços já 
começaram e são de re-
sponsabilidade da empre-
sa NG7 Construções Ltda. 
O contrato prevê reforma 
da quadra, do telhado e 
das instalações elétricas, 

além de um Sistema de 
Proteção contra Descargas 
Atmosféricas (SPDA).

“São melhorias espe-
radas pelos esportistas 
da cidade há anos. Uma 
conquista minha ainda 
quando vereador através 
da emenda do deputado 
estadual Barros Mun-
hoz, grande parceiro de 
Mogi Guaçu. A quadra 
poliesportiva receberá um 
novo piso, iluminação efi-
ciente de led, reforma do 
telhado, além de pintura 

do ginásio. Tudo isso fruto 
de um trabalho sério que 
resulta em melhorias por 
toda a cidade”, comentou 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti.

Além das melhorias 
previstas em contrato, 
equipes da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Laz-
er vão promover outros 
serviços, como pintura e 
nova iluminação. “Temos 
feito melhorias nos nossos 
centros esportivos numa 
ação integrada com diver-

sas Secretarias Municipais 
com o objetivo de não só 
melhorar os espaços como 
também manter uma ma-
nutenção desses espaços”, 
reforçou o secretário mu-
nicipal de Esporte e Lazer, 
Raphael Godoy Locatelli.

A empresa NG7 Con-
struções Ltda foi a vence-
dora dos dois processos 
licitatórios. O primeiro 
contempla a reforma do 
piso da quadra. O valor é 
de R$ 248.272,01, sendo 
R$ 260 mil de emenda do 

deputado Barros Munhoz. 
Os recursos foram con-
quistados pelo prefeito 
quando ele era vereador. 
“Já há alguns anos a 
quadra do Camacho apre-
senta um piso totalmente 
irregular e um telhado 
com vazamento e que bom 
que, agora, vamos entre-
gar essa importante obra 
nesse espaço tradicional 
da cidade”, destacou o 
prefeito.

O outro contrato, no 
valor de pouco mais de 

R$ 348.896,61, prevê a 
reforma do telhado, das 
instalações elétricas e 
do SPDA. São recursos 
próprios do município. 
“O projeto prevê um piso 
pré-moldado e teremos 
um modelo mais moder-
no, sendo o piso modelar 
indoor. O telhado gan-
hará uma manta e sofrerá 
reparos em sua estrutura 
e não teremos mais vaza-
mentos aqui dentro”, disse 
o secretário municipal de 
Esporte.
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Holambra recebe carreta do Cine Syngenta nos 
dias 4 e 5 de agosto

De Holambra

O estacionamento 
do Teatro Municipal de 
Holambra Franciscus Jo-
hannes Eltink receberá 
nos dias 4 e 5 de agosto a 
carreta do Cine Syngenta, 
um projeto realizado pela 
Cepar Cultural com pa-
trocínio da Syngenta, via 
Lei de Incentivo Fiscal. 
O objetivo da iniciativa é 
levar cultura para jovens e 
crianças de diferentes mu-
nicípios do Estado de São 
Paulo por meio do cinema 

itinerante, com exibições 
gratuitas de filmes.

Serão realizadas 7 ses-
sões voltadas para alunos 
do 1º, 2 e 3º anos da rede 
pública municipal de ensi-
no e integrantes do Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho, o 
NAOTT, agendadas previa-
mente. Outras 3 serão ab-
ertas ao público em geral. 
A entrada é gratuita. Em 4 
de agosto, às 18h30, o filme 
em cartaz é “Uma verdade 
mais incoveniente”. No 
dia seguinte, serão duas 

sessões. Às 17h é a vez de 
Trolls 2. Às 18h30, “Sing, 
quem canta seus males 
espanta”. Os interessados 
devem retirar os convites  
no local, a partir das 8h. 
As vagas são limitadas. 
Buscando a inclusão de 
todos os públicos, serão 
disponibilizado filmes com 
acessibilidade, adaptados 
com legendagem descri-
tiva, audiodescrição e LI-
BRAS, para que portadores 
de deficiência visual ou 
auditiva também possam 
participar da programação.

“É com muita alegria 
que recebemos este pro-
jeto em nosso município”, 
disse a diretora munic-
ipal de Turismo e Cul-
tura, Alessandra Caratti. 
“Trata-se de uma ação 
bem legal para trazer mais 
cultura e entretenimento 
para os moradores e a 
carreta tem uma estrutura 
fantástica, completa. Mui-
to importante que nossos 
estudantes, integrantes do 
NAOTT e moradores de 
uma forma geral possam 
conhecê-la e conferir as 

sessões, com títulos bem 
legais”.

O Teatro Municipal 

de Holambra fica na Rua 
Muscaris, 91, no bairro 
Morada das Flores.

Darth Maiden e Sixgen se apresentam no Cultura Rock da 
próxima quinta

Duas bandas agitarão 
o palco do Cultura Rock 
na próxima quinta-feira 
(04). A primeira a se 
apresentar é a Sixgen, 
que levará o público a 
uma viagem no mundo 
do Rock. Na sequência, 

Darth Maiden - Tributo 
Iron Maiden assume o 
palco com o melhor do 
heavy metal.

O evento, desenvolvi-
do por um grupo de 
amigos, é apoiado pela 
Prefeitura nogueirense 

por meio da secretaria 
de Cultura & Turismo, 
e começa a partir das 
20h, na Réplica da Es-
tação, e tem entrada 
franca. O valor adquiri-
do no bar será direcio-
nado ao Projeto Retreta 

da Corporação Musical 
24 de Junho. 

O Cultura Rock faz 
parte  do calendário 
de eventos de Artur 
Nogueira e, além de pro-
porcionar diversão, val-
oriza artistas e amantes 
do Rock and Roll.

SIXGEN
A banda Sixgen faz 

seu show de estréia, 
prometendo levar ao 
público canções que 
marcaram os anos 90 
e 2000. A banda conta 
com músicos experien-
tes - de Artur Noguei-
ra - que decidiram se 
reunir para tocar o que 
gostam. Nos palcos, 
eles apresentam clás-
sicos de bandas como 

Linkin Park, Avenged 
Sevenfold, Angra e mui-
to mais.

Formação:
Luis Fonseca: vocais
Vinicius Del Álamo: 

bateria e vocais
Heitor Nallin: gui-

tarra
Bruno Fabiano: gui-

tarra/ vocais
D a n i e l  M o r e i r a : 

baixo / direção musical
Milton Kite: direção 

artística

DARTH MAIDEN
A Darth Maiden é 

uma banda tributo ao 
Iron Maiden formada 
em Limeira/SP em 2017 
por músicos que se con-
hecem de longa data e 

já tocavam em outros 
projetos de músicas 
autorais e covers. 

A ideia nasceu natu-
ralmente nas resenhas 
de estúdio pela afini-
dade mutua dos inte-
grantes pela banda de 
heavy metal britânica. 
A banda é formada por 
Marcelo Nino (Voz), Lu-
cas Quirino (Guitarra), 
Julio Alves (Guitarra), 
Fernando de Toledo 
(Baixo) e Rodrigo Salles 
(Bateria). 

A  D a r t h  M a i d e n 
traz um repertório que 
aborda toda carreira do 
Iron, desde o primeiro 
disco “Iron Maiden” de 
1980 ao mais recente 
“Senjutsu”, lançado em 
2021.
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